

国民体育大会開催事業 (国体推進課)

予算 **8,176万4千円**

目的 選手が実力を十分発揮できる環境を整え、「おもてなしの心」でお迎えし、より良い大会にするとともに、県外から参加する選手等に対し、本市の食や観光の魅力を情報発信することで、地域経済の活性化にも寄与する大会を目指す。

内容 「第75回国民体育大会」において、垂水市では、「フェンシング」、「綱引」、「スポーツチャンバラ」が開催される。

フェンシング (正式競技)

開催 10月4日(日)～
10月7日(水)



綱引 (公開競技)

開催 8月22日(土)～
8月23日(日)



スポーツチャンバラ (デモ競技)

開催 7月19日(日)



青少年海外派遣事業 夢の翼 (学校教育課)

予算 **267万円**

目的 外国の文化や歴史、自然に触れる体験を通して、国際感覚を養い、現地での外国語(英語)によるコミュニケーション活動を通して、語学力の重要性を知り、国際社会で活躍しようとする意識を高める。

内容 中学2年生、10人の生徒を海外へ派遣



▲平成30年度青少年海外派遣事業の様子

放課後児童クラブ施設 整備事業 (福祉課)

予算 **6,004万6千円**

子どもたちの安心・安全を担保するため、水之上小学校敷地内に新築するもの。市が条例で定める設備基準を確保しつつ、定員を30人に引き上げて受入体制の確保を図っていく。



▲イメージ図

新規

「瀬戸口藤吉翁記念行進曲コンクール」や、「和田英作・香苗記念絵画コンクール」により芸術・文化のまちをアピールしてまいります。また、海上自衛隊による「ふるさとコンサート」での小・中学生とのコラボ演奏や市民館に常設している「子どもたちの夢と感動を育む絵画ギャラリー」の充実により、文化・芸術の振興を図ってまいります。

文化振興

昨年5月に、お長屋を中心とした「垂水麓(ふもと)」地区が日本遺産に登録されました。また、垂水島津家墓所が官報告示により、正式に「国指定の史跡」となりましたことから、本市の歴史的魅力や特色を国内外へ戦略的に発信し、地域の活性化を図ってまいります。

文化財の保護・活用

垂水小学校石積改修工事をはじめ、水之上小学校ほか2校の空調設備更新など、教育環境の整備を図るとともに、学校施設等長寿命化計画に基づく施設の補修・整備を進めてまいります。垂水高校については、引き続き、各種検定や東進ハイスクール通信講座受講費用の助成などを行ってまいります。

教育環境の整備・充実

本年2月、新たな「垂水市教育振興基本計画」が策定されました。この計画は、今後5年間の教育の方向性や事業・施策の内容をまとめたものであり、「感動と夢」をキーワードとする「垂水ならではの教育」推進の礎となるものであります。令和2年度は、この計画に基づき各施策を展開してまいります。

教育行政

本年10月には、第75回国民体育大会「燃ゆる感動かごしま国体」が開催されます。本市では、フェンシング、綱引、スポーツチャンバラが開催されます。選手が実力を十分発揮できる環境を整え、より良い大会を目指してまいります。

国体推進

垂水中央運動公園体育館の改修が本年度完了しましたことから、隣接する「たるみずスポーツランド」を含めて、市民の皆様や利用者に安全で安心して楽しくご利用いただけるように努めてまいります。加えて、スポーツ合宿誘致等による交流人口の増加が図れるよう、利用促進に取り組んでまいります。

スポーツ振興

市民館の耐震補強工事を行い、安心・安全な生涯学習施設の整備を進めてまいります。市立図書館につきましては、大隅広域図書館ネットワーク加入に伴い、2市5町間での図書の出貸、検索、予約などが出来るようになり、併せて、施設内の空調機器取替え修繕を行い、快適な読書環境の整備を進めてまいります。

社会教育

新学習指導要領において、外国語教育の充実が求められておりますことから、「青少年海外派遣事業 夢の翼」など、「英語力向上総合プラン」を一層推進いたします。また、教員の働き方改革について、市内全小・中学校に統合型校務支援システムを導入することにより、業務の効率化・負担軽減を図ってまいります。

学校教育